

FAMILIA, AMISTADES Y CONOCIDOS DE PERFECTO DE JESÚS ENAMORADO PAZ, EXIGE JUSTICIA Y SU  
LIBERACIÓN INMEDIATA

**COMUNICADO**

En nombre de la Familia Enamorado Maldonado (esposa, hijas, nietos, parientes, amistades y personas que conocen a mi padre señor Perfecto Jesús Enamorado Paz (70 años), expresamos nuestro repudio al atropello y completa violación del debido proceso legal, vulneración de derechos humanos, cometidos por el Ministerio Público al sacar de su domicilio, arrestar y emitir requerimiento fiscal contra mi padre.

Nuestro Padre Perfecto Jesús Enamorado fue acusado injustamente catalogado como terrorista de querer asesinar al ex presidente de Honduras Manuel Zelaya Rosales.

Dicho arresto se realizó el día jueves 14 de agosto a las 6.00 a.m. sin portar y por consiguiente negándole a el y a la familia mostrar la debida orden de captura, hacerle saber el delito que se le imputa, agravado a la ilegítima trampa utilizada para ingresar a la vivienda, tocando fuertemente y gritando: **"se quema la casa, salgan, que se quema la casa"**. Lo que provocó el abrupto despertar de su esposa, madre y abuela una señora de 66 años, quien asustada salió corriendo a abrir la puerta principal, lastimando su cuerpo en su desplazamiento desesperado para tratar de salvar su vida del supuesto siniestro.

Como Familia queremos expresar nuestro amor y apoyo incondicional a nuestro Padre Perfecto Jesús Enamorado, una persona respetada, un líder comunitario y un amoroso padre de familia.

Aprovechamos para destacar su honrada trayectoria laboral entre las que podemos reseñar: Represa Hidroeléctrica El Cajón, Instituto Nacional Agrario, INCEHSA Standard Honduras Company y su último cargo como Sub Comisionado de COPECO/COMAYAGUA, por lo cual, toda la comunidad respalda y da fé de su carácter pacífico y labor altruista y de servicio al prójimo.

Como familia, queremos agradecer públicamente las muchas muestras de cariño y solidaridad de nuestra querida ciudad de Comayagua, expresada por personas de los distintos partidos políticos, por la indebida e injusta imputación y encarcelamiento de nuestro padre, debilitación institucional en perjuicio de nuestra amada Patria Honduras.

Como familia nos ha causado un gran dolor y ha socavado todas las áreas en nuestras vidas que serán imposibles de resarcir a través de la justicia humana, pero que la justicia divina hará valer. Es inaceptable que nuestro padre esté tras las rejas cuando todos sabemos que es inocente.

Pedimos se tomen las medidas para resguardar y garantizar la integridad física y la pronta liberación de nuestro padre Perfecto Jesús Enamorado.

Tomando en consideración, que, en el allanamiento de morada y arresto, no se encontraron armas por más que buscaron, pues nunca las hemos usado como familia.

Ante el respaldo popular, nos organizamos para desarrollar las acciones y dar a conocer públicamente la inocencia de nuestro padre ante todas las instancias nacionales e internacionales, así como: pronunciamientos públicos por todos los medios de comunicación masiva, vigiliyas, recolección de firmas, manifestaciones pacíficas, pues no nos cansaremos ni callaremos nuestra voz para seguir exigiendo su liberación.

**La justicia enaltece a una nación, pero el pecado deshonra a todos los pueblos.**

**Proverbios 14:34**

**Dios Bendiga Honduras**